



たづがね (鵲が音)

「笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい」の西北台っ子

学校教育目標

【力いっぱい 声をすまして 心あわせて 学ぼうよ】

新入生5名



入学式後の記念撮影

入学式の式辞で新入生に、そして保護者の方に2つずつのお願いをしました。

【新入生へ】

- 1 元気にあいさつや返事をしてほしい
- 2 お話をしっかり聞いてほしい

【保護者へ】

- 1 朝のスタートを大切にしてください
- 2 子どもの話をしっかり聞いてください

これらのことは、2年生以上においても大切なことだと考えています。ぜひ西北台っ子の健やかな成長のために皆さん方もよろしくお祈りします。

4月5日には新年度を迎え、在校生の新入生を迎え入れる準備や入学式でのよい姿勢、校歌を歌う素敵な姿など随所で見ることができました。その在校生へもメッセージを送りました。

【在校生へ】

「今日のこの「がんばるぞ。」という気持ちを忘れずに一年間やり切ってほしい」

輝いた目の奥に今年度のやる気が見えました。西北台っ子には、「やり切る心」も育てていきたいと考えています。



4/5 児童玄関掲示板より



4/5 1年教室前掲示板より

8日(月)から新時間割の試行、給食が始まりました。

1年生も初日の帰りには、「ひらがなで自分の名前を書いたよ」「給食おいしかった。全部食べたよ。」と話してくれました。1年生にとっては、一つ一つが新しい経験です。経験を積み重ねて、1日も早く学校生活に慣れてほしいと感じています。



4/4 藤岡市より

4日(木)に姉妹都市の藤岡市からメッセージ付のプランター12機が届きました。「地震に負けずに、早い復興を祈っています！」などが書かれていました。玄関前に飾ってあります。来校の際はぜひご覧下さい。また、ひまわりの種も頂きました。児童に配布しましたので、ぜひ育ててみてください。